

# Sambut Anies Baswedan, Persiapan DPP Rumah Gadang Capai 90 Persen

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://BUKITTINGGI.INFORMAN.ID)

Jun 3, 2023 - 16:01



*Relawan DPP Rumah Gadang Bukittinggi*

Bukittinggi-DPP Rumah Gadang sudah 90 persen melakukan persiapan penyambutan pada kedatangan Anies Baswedan ke Sumatera-Barat khususnya Bukittinggi.

Seperti yang disampaikan Ketum DPP Relawan Rumah Gadang H. Idris Sanur bahwa Relawan Rumah Gadang sudah siap untuk menyambut Anies Baswedan.

"Untuk penginapan Anies Baswedan belum kita konfirmasi karena rencana nanti ada perantau Minang yang dari Malaysia DPW Relawan Semenanjung Malaysia itu rencana akan membooking 1 hotel dan mereka akan pulang ke Indonesia khususnya ke Bukittinggi sekitar tanggal 14 Juni 2023 malam untuk temu ramah dengan Pak Anies Baswedan," terang Idris.

Lanjut dikatakannya, mereka mengharapkan agar Pak Anies Baswedan dapat memberikan sepatah kata dan insyaallah mereka akan menginap di Rocky Hotel.

Dituturkan, untuk relawan simpul semuanya diundang, dan yang telah mendaftar ke Rumah Gadang baru 5 Simpul.

"Artinya kami mengundang di semua Simpul untuk ikut bersama-sama meramaikan serta membantu bagaimana kesuksesan bapak Anies datang ke Sumatera Barat," ujar dia.

Untuk diketahui, DPP Rumah Gadang Anies Baswedan adalah sebagai EO pelaksana serta bertanggungjawab untuk melaksanakan kedatangan Anies.

Jadi semua stage holder yang ada adalah mendukung Pak Anies seperti beberapa pendukung dari partai berbeda dan ada juga yang bukan pendukung Pak Anies juga akan ikut menyambut Anies.

Kami berharap agar acara ini disukseskan dan jangan ada lagi sabotase yuk kita berpolitik yang damai jika tidak suka silahkan diam saja artinya tidak perlu membuat spanduk yang isinya menjatuhkan atau menghina, kita harus mencontohkan bagaimana Minang ini menjaga adat istiadat kita Toleransi kita dan hari nurani kita

Jangan sampai ada yang membuat keonaran ataupun ujaran kebencian., jangan sampai ada ya v terpecah belah karna yang rugi kita sendiri

Insyaallah Minggu depan tim dari Jakarta akan turun atau ke Bukittinggi untuk cek lokasi bagaimana persiapan untuk menyambut Anies.

"Ada Isyu- Isyu bahwa kedatangan Anies tidak ada kata sebagian itu, kami juga dituntut selesaikan administrasi semuanya kemudiam., baru tim dari Jakarta turun," tutur dia.

Ia mengungkap bahwa bahasa ini yang menyatakan adalah Pak Anies sendiri di Lebak Bulus tanggal 8 May jam 07.00 WIB pagi bahwa beliau akan datang ke Sumatera Barat.

Pk Anis mengatakan bahwa tanggal 15 Juni ini insya Allah akan ke Bukittinggi sekitar tanggal 15 Juni.

Tanggal 14 dari Padang kemudian menuju ke Bukittinggi dan bermalam di Bukittinggi.

"Alhamdulillah paginya tanggal 15 Juni 2023 pak Anies akan bernostalgia ke Maninjau kerumah Buya Hamka dan ke mesjid Syech Amrullah. Inyik atau kakek dari Buya Hamka," pungkas Idris.(LindaFang).